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Ata da 328ª Reunião Ordinária do Pleno do CES/SP de 27/02/2023. 1 

Ao vigésimo sétimo dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte três foi realizado a 2 

trecentésima vigésima oitava reunião ordinária do Pleno do Conselho Estadual de Saúde, 3 

por meio eletrônico, com as seguintes REPRESENTAÇÕES E PRESENÇAS: I - PODER 4 

PÚBLICO - SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE: Suelli Vallin (Titular); Roxane 5 

Alencar Coutinho (Suplente) – II – PRESTADORES PRIVADOS DE SERVIÇOS DE 6 

SAÚDE: ENTIDADES FILANTRÓPICAS – João Carlos Sproesser Mathias (Suplente) – 7 

ENTIDADES COM FINS LUCRATIVOS – Carlos Alberto Pererira Goulart (Titular); Luis 8 

Fernando Ferrari Neto (Suplente) – III – REPRESENTAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DE 9 

SAÚDE – REPRESENTANTES DOS SINDICATOS DE TRABALHADORES NA ÁREA 10 

DA SAÚDE – Leandro de Oliveira (Suplente); Francinilda S. Lima (Titular); Ana Lucia 11 

Firmino (Suplente) – CONSELHOS DE FISCALIZAÇÃO DO EXERCÍCIO 12 

PROFISSIONAL – Durval Rodrigues (Titular); Horácio Manuel Santana Teles (Titular) – 13 

ASSOCIAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DE SAÚDE – Alexander de Carlos Freitas Navarro 14 

(Suplente) - IV - REPRESENTAÇÃO DOS USUÁRIOS - CENTRAIS SINDICAIS: Maria 15 

Giuliana S. Lima dos Santos (Titular); José Osvaldo Pereira dos Santos (Suplente); 16 

Robsom Willian Lorono (Titular) – ASSOCIAÇÃO DE PORTADORES DE PATOLOGIA – 17 

Regina Célia Pedrosa Vieira (Titular); Talita Garrido de Araújo (Suplente); Sheila Ventura 18 

Pereira (Titular); Vita Aguiar de Oliveira (Suplente) – MOVIMENTOS POPULARES DE 19 

SAÚDE: Idreno de Almeida (Titular); Maria Isabel de Oliveira  Panaro (Titular); Teresa 20 

Aparecida Machado (Suplente); Lúcia de Nazaré Oliveira (Titular); Paulo Roberto Belinelo 21 

(Titular) – ASSOCIAÇÕES DE MORADORES – Cirlene Souza Machado (Titular) - 22 

PROGRAMA OU MOVIMENTO RELIGIOSO DE DEFESA DA SAÚDE: João Inácio 23 

Mildner (Titular); Jorge Luiz Nunes Florindo (Suplente) – JUSTIFICARAM A AUSÊNCIA: 24 

I - PODER PÚBLICO – SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE: Dr. Eleuses Paiva 25 

(Presidente); Dr. Sérgio Yosimasa Okane (Sec. Executivo) - SECRETÁRIOS 26 

MUNICIPAIS DE SAÚDE: Silvio Augusto Balan Garcia (Suplente) – UNIVERSIDADES 27 

DO ESTADO DE SÃO PAULO: Lenice do Rosario de Souza (Titular) - II – 28 

PRESTADORES PRIVADOS DE SERVIÇOS DE SAÚDE – ENTIDADES 29 

FILANTRÓPICAS: Antonio de Pádua Chagas (Titular) - III – REPRESENTAÇÃO DOS 30 

PROFISSIONAIS DE SAÚDE: REPRESENTANTES DOS SINDICATOS DE 31 

TRABALHADORES NA ÁREA DA SAÚDE: Benedito Augusto de Oliveira (Titular) - 32 

CONSELHOS DE FISCALIZAÇÃO DO EXERCÍCIO PROFISSIONAL – Viviane dos 33 

Santos Fontana (Suplente); Luciana Canetto Fernandes (Suplente) – ASSOCIAÇÃO DOS 34 

PROFISSIONAIS DE SAÚDE: Márcia Gonçalves (Titular); Dalila Viana de Freitas 35 

(Suplente) – IV-REPRESENTAÇÃO DOS USUÁRIOS – CENTRAIS SINDICAIS: 36 

Octaciano de Oliveira Neto (Suplente) - SETOR EMPRESARIAL: Veridiano Bispo dos 37 

Santos (Suplente) – MOVIMENTOS POPULARES DE SAÚDE –  Gilberto Teixeira 38 

Mendes (Suplente); Ercindo Mariano Junior (Suplente); Givanildo Oliveira dos Santos 39 

(Suplente) – ASSOCIAÇÕES DE MORADORES: Francisco Ferreira de Souza (Suplente) 40 

– AUSENTES – I - PODER PÚBLICO – SECRETÁRIOS MUNICIPAIS DE SAÚDE: 41 

Roberta Aparecida da Silva Meneghetti (Titular); Izilda Maris Chiozzotto de Moraes 42 

(Suplente); Tiago Texera (Titular) - UNIVERSIDADES DO ESTADO DE SÃO PAULO – 43 

Érica Veruska Paiva Ortolan (Suplente); Deisy de Freitas Lima Ventura (Titular); Maria do 44 

Pérpetuo Socorro de Souza Nóbrega (Suplente) – III – REPRESENTAÇÃO DOS 45 

PROFISSIONAIS DE SAÚDE – REPRESENTANTES DOS SINDICATOS DE 46 

TRABALHADORES NA ÁREA DA SAÚDE: Carolina Pastorin Castineira (Titular); 47 

Valdemir Vieira  (Suplente) – ASSOCIAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DE SAÚDE: Jorge 48 
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Carlos Machado Curi (Titular) - IV – REPRESENTANTE DOS USUÁRIOS – CENTRAIS 49 

SINDICAIS: Jonathan Faleiros (Titular); Célia Regina Alves Castello Folhas (Suplente) – 50 

SETOR EMPRESARIAL: Marcelo Antonio Fernandes (Titular) -ASSOCIAÇÕES DE 51 

PORTADORES DE DEFICIÊNCIA – Amanda Luiza Severino (Titular); Priscila Forger 52 

Marques (Suplente) – ASSOCIAÇÃO DE DEFESA DE INTERESSE DA MULHER – Ana 53 

Maria Martins Soares (Titular); Maria José Majô Jandreice (Suplente) – ASSOCIAÇÕES 54 

OU MOVIMENTOS POPULARES DE DEFESA DO CONSUMIDOR: Ângela Tuccio 55 

Teixeira (Titular); Silvio Felipe Guidi. Dr Eleuses Paiva cumprimenta a todos e dá início a 56 

reunião, inicia informando que o SUS é política de estado, independente da forma que 57 

cada um pense ou orientação política devemos trabalhar em conjunto estou certo que 58 

teremos uma plenária muito rica de conhecimento de parceria e de diálogo é impossível 59 

avançar num tema como saúde se não tivermos diálogo com os diversos segmentos, o 60 

importante é manter o diálogo e respeito em todos os momentos o importante que o gestor 61 

promova o acesso das pessoas aos serviços na discussão sobre acesso acabamos 62 

convergindo para um lado comum, estive na última reunião do CONASS e todos com o 63 

mesmo problema fila um problema nacional é um problema crônico agudizado pela 64 

COVID19, mas persistente no nosso pais no Estado de São Paulo em um primeiro 65 

momento no projeto de 100 dias tratarmos da situação das filas voltadas aos atendimento 66 

oncológicos, porque o que detectamos assim que chegamos avaliando as filas foi a 67 

presença de pessoas por 7 ou 8 meses aguardando tratamento e todos nesta sala sabem 68 

da importância que é o início do tratamento o mais rápido possível, assim colocamos uma 69 

meta nestes cem dias para as filas gerenciadas pelo estado e aumentando acesso, a ideia 70 

é que o atendimento ocorra em no máximo 60 dias, eu sempre falo que o maior problema 71 

não é ter a fila e sim a fila não andar, quem entra em uma fila de saúde tem que ser 72 

atendido antes que tenha o seu problema agravado isto é um desafio um ponto que eu 73 

gostaria de ressaltar ainda falando de acesso é a questão da regionalização da saúde eu 74 

sou defensor sou favorável a municipalização e entendo que o paciente já se desloca pela 75 

sua região em busca de atendimento acreditamos que os hospitais de pequeno porte 76 

podem contribuir e muito para resolução dos problemas no próprio local de residência do 77 

paciente temos que definir que faz o que porque em saúde quem faz mais faz melhor, 78 

sem esquecer que estamos lidando com recurso público que é finito a forma de 79 

trabalharmos com este recurso se mostra como outro desafio, outra situação a ser 80 

avaliada é a questão da saúde digital que não resolverá todos os problemas mas ajudará 81 

e muito no que diz respeito ao acesso ao sistema público, gostaria de pautar a vocês 82 

também para discutirmos juntos a questão de financiamento de saúde  uma batalha antiga 83 

em nível estadual, municipal e da união este ano me preocupa um pouco porque estamos 84 

recebendo um orçamento que não fomos nós que fizemos um orçamento que quando 85 

verificamos o que foi executado para 2022 mostra-se menor para 2023, temos sempre um 86 

diálogo com nosso Governador que está muito sensível a questão de saúde, até porque 87 

tenho levado para ele todas as situações que estamos vivendo não só na capital mas 88 

também no interior  o que depende muito de um aporte financeiro, esclareço que já 89 

fizemos dois contatos com o Ministério da Saúde em forte indicativo de que temos que 90 

trabalhar juntos e aprendendo com as experiencias do passado, não vejo outra forma de 91 

trabalhar na saúde se não for os três níveis de governo trabalhando em conjunto, neste 92 

sentido procuramos o COSEMS e estamos com um parceria muito boa e com o ministério 93 

da saúde começamos o trabalho com a campanha de vacinação contra a COVID 19 que 94 

se inicia hoje escalonando por idade e ou comorbidade, já avaliamos junto aos técnicos 95 

da secretaria e temos vacinas para abrirmos vacinação para o PNI inteiro, queremos voltar 96 
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o estado de São Paulo ao que tínhamos no passado cobertura vacinal acima de 90%, 97 

sempre falo a alunos do curso de medicina gosto de registrar que o sucesso do nosso 98 

plano de vacinação no passado erradicou algumas doenças o que não significa que elas 99 

não estão circulando por ai um exemplo é a Poliomielite existe uma falsa sensação de 100 

que não podemos voltar a ter a doença pois estamos com baixa cobertura vacinal, vamos 101 

ter uma campanha de vacinação intitulada Campanha Sem Dúvidas, com objetivo 102 

principal de combater as fakenews contra as vacinas, que encerrar dizendo que estou 103 

aberto ao diálogo e é com ele que vamos avançar São Paulo Brasil Precisam muito de 104 

todos nós, vou deixá-los com o Dr. Okane e Dr. Eudes representando a Secretaria e 105 

estamos abertos a vocês nos procurem sempre que achar necessário, Conselheiro Belfari 106 

agradece nome dos Conselheiros desejando ao Dr. Eleuses  sucesso na Gestão , Dr. 107 

Sergio Okane informa que chegaram a menos de dois meses, que o orçamento precisa 108 

de aporte e irão atras para atingir os resultados que todos esperam, com recursos 109 

escassos estamos buscando atender a todo necessário, Dr. Eudes cumprimenta a todos 110 

ratifica que Dr. Eleuses já passou as diretrizes a serem seguidas pela secretaria, estamos 111 

aqui com nossa assessoria assim como vocês também o fazem representando a 112 

comunidade nos projetos da Saúde por meio dos Planos e Programas, informa que 113 

pertenceu ao Ministério Público, Academia e Ministério da saúde e se coloca a disposição 114 

para somar ao grupo de trabalho que se esforçará para dar aos paulistanos aquilo que 115 

merece que é uma saúde de qualidade, a nossa constituição traz a partir de 1988 um 116 

relevo tratando da dignidade da pessoa humana, sendo um dos fatores de dignidade 117 

proporcionar atendimento e acesso a saúde o direito nós temos o acesso é que se torna 118 

difícil, e nós temos que trabalhar para garantir o acesso, buscando novas alternativas para 119 

proporcionar ao cidadão o que ele merece, e como todos sabem estamos caminhando 120 

para a longevidade vi recentemente em uma pesquisa na Inglaterra que a geração que 121 

esta nascendo agora viverá mais de 100 anos, assim de nada adiante você ter 122 

longevidade se não tiver acesso a saúde, a longevidade é o produto de uma saúde bem 123 

administrada e bem distribuída, por isto gostaria de aplaudir a atuação de todos os 124 

senhores a legitimidade dos senhores em poder indicar politicas publicas necessárias e 125 

adequadas  para que a saúde no estado de São Paulo seja coerente com aquilo que esta 126 

descrito em nossa Constituição, como chefe de gabinete me coloco a disposição para 127 

discutir saúde e qualquer outro assunto relativo a área, desejo sucesso a todos no 128 

decorrer deste ano, Conselheiro Belfari agradece a presença do Dr. Eudes e convida para 129 

que ele sempre possa participe das reuniões, Dr. Sergio Okane assume a presidência dos 130 

trabalhos esclarece que todos terão direito a fala que será organizada pela lista de 131 

presença a partir do momento de chegada esclarece que cada conselheiro terá 2 minutos 132 

para falar, Conselheiro Padre João informa que a grande angustia que vemos na saúde é 133 

realmente a fila gostaria de fazer uma pergunta nós no Emilio Ribas estamos a seis anos 134 

em reforma e hoje temos em torno de 70 pacientes internados e aproximadamente 70 135 

leitos desativados, será que a falta de fluência da fila não está se dando pelos leitos 136 

bloqueados por falta de funcionários ou outros interesses porque isto nos angustia  é  a 137 

minha preocupação veja no Emilio Ribas pacientes sendo dispensados porque não temos 138 

leito   ou temos que transferir para outro serviço, temos andares reformados ou 139 

parcialmente reformados, temos uma empresa contratada temos 10 leitos de UTI será 140 

que o gargalo não está ai temos funcionários da enfermagem que eram do Perola Byton 141 

que querem transferência e poderíamos abrir estes leitos, Conselheiro Idreno se 142 

apresenta elogia a postura do secretário em falar de saúde, Conselheiro Paulo Belinelo 143 

elogia a postura do Secretário de Saúde chama atenção para questão de longevidade 144 
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dentro do município de São Paulo enquanto na zona sul  Morumbi com idade entre 82 a 145 

86 anos, no bairro de Cidade Tiradentes extremo leste por exemplo a expectativa de vida 146 

está em 58 anos,  por falta de uma atenção básica que não está sendo devidamente 147 

assistida, assim como a regulação temos um CROSS que não funciona, atualmente a 148 

regulação não atende as necessidades, esta manhã nos jornais estava passando o caso 149 

de um senhor que foi atropelado está no Menino Jesus aguardando, coisas deste tipo não 150 

podem acontecer o estado tem intervir, o Dr. Eleuses saiu e foi lá para Presidente 151 

Prudente onde um hospital especializado em oncologia está sendo sucateado, sei disto 152 

porque estive recentemente lá e agora como Coordenador da Comissão de Gestão de 153 

Trabalho agradece e deseja sucesso a todos, Conselheira Cilene informa que a saúde 154 

nos Hospitais do Estado de São Paulo já não estão mais na UTI já passou os senhores 155 

são responsáveis por resolver estes problemas todos os hospitais precisam de socorro, 156 

Conselheira Roxane discorre sobre reuniões realizadas pela saúde mental relata a 157 

importância do estado em auxiliar os municípios nas questões de saúde mental. 158 

Conselheiro Carlos se apresenta agradece e parabeniza, Dr. Okane informa que com 159 

relação aos leitos foram identificados mais de 7000 leitos fechados em todo estado, nos 160 

próprios, universitários e nas Santas Casas, entendem que é um problema contudo ainda 161 

não há recursos para abrir todos estes leitos, não basta só abrir leitos tem que funcionar 162 

de acordo, sobre a regulação temos que lembrar que a regulação no em são Paulo é feito 163 

pelo município mesmo problema na rede Hebe Camargo que há duas filas a do estado e 164 

do município temos que discutir tudo isto é importante reunirmos com o município, com 165 

relação a UBS não estão em nossas mãos e precisamos qualificar a atenção primaria 166 

porque os pacientes continuam batendo na porta da atenção especializada, em relação a 167 

saúde mental precisamos entender o seguinte hoje a saúde mental que mais me preocupa 168 

é a do trabalhador da saúde que estão desenvolvendo Síndrome de Burnout, Dr. João 169 

Carlos Matias cumprimenta a todos esclarece que representa os filantrópicos e que no 170 

conselho figuram como prestadores de serviços, que estão para atender a população sem 171 

fins lucrativos e que o SUS é a razão da existência do filantrópico informa ter preocupação 172 

sim com a necessidade de abertura de leitos mas fica ainda mais preocupado com a 173 

possibilidade fechamento de leitos que estão abertos por uma questão de financiamento, 174 

Conselheira Regina Pedrosa fui contemplada nas falas que me antecederam, Conselheiro 175 

Ferrari cumprimenta a todos se apresenta, que embora represente os serviços privados 176 

entende que a saúde é uma só e todos devem dar as mãos para um bom atendimento, 177 

Conselheira Vita se apresenta elogia fala do secretário quanto ao diálogo e ressalta a 178 

importância da materialização do diálogo, informa a necessidade de diagnóstico das 179 

doenças raras e de diagnostico tardio, registra visita ao hospital São Paulo e que naquele 180 

momento informaram não saber o que ocorre com a regulação porque os pacientes não 181 

conseguem chegar aquele serviço, Conselheira Lucia cumprimenta a todos se apresenta 182 

registra que acredita que a função de conselheiro e dos que estão chegando e fazer um 183 

SUS forte para todos, Conselheira Francenilda cumprimenta a todos se apresenta pede 184 

atenção especial as pessoas portadoras de doenças raras e vítimas de acidente de 185 

transito, Dr. Sergio Okane informa sobre os filantrópicos tem uma importância muito 186 

grande para a SES/SP, considerando a dificuldade com financiamento contato com o 187 

Ministério da Saúde já foi realizado considerando que eles são quem mais podem ajudar 188 

neste momento, com relação a doenças raras na realidade é o financiamento dos exames 189 

e medicações que tem custo elevadíssimo é a grande questão como financiar tudo isto 190 

não é uma decisão de governo e sim de todos vocês querem que a gente gaste 191 

12.000.000,00 para atender a uma unida pessoa ou que este investimento seja utilizado 192 
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para manter um hospital, sei que não é desta forma que vamos tratar mas desta forma 193 

que a gente enxerga realmente este custo, não somos contra mas precisamos entender 194 

como vamos fazer este financiamento, ainda temos problemas com a indicação incorreta 195 

e a necessidade de compra por determinação judicial, o que cria o grande problema, já 196 

teríamos problemas com a indicação correta imagine quando e fora da bula fora da 197 

indicação, sem qualquer evidencia cientifica para utilização, mesmo assim somos 198 

obrigados a tirar dinheiro do orçamento público para atender a determinação judicial, de 199 

qualquer forma temos que discutir melhor, Conselheira Talita cumprimenta a todos e se 200 

apresenta ressalta a necessidade das filas para atendimento e especialmente a 201 

transparência nesta fila, há necessidade de fortalecer o atendimento primário em saúde, 202 

importante lembra que no último ano tivemos a falta de medicamentos dos quais destaca 203 

os de uso oncológico, Conselheira Sheila cumprimenta a todos e se apresenta e pede 204 

uma atenção maior a saúde da população negra, Conselheira Ana cumprimenta a todos 205 

e se apresenta e  registra a importância do segmento dos trabalhadores para a melhoria 206 

do SUS, da condição de atendimento na fila de cirurgias ortopédicas do SUS/SP, 207 

conselheira Maria Isabel pede um minuto de silencio em homenagem a todos os 208 

trabalhados da saúde que estiveram no combate a COVID19, conselheiro Belfari 209 

esclarece que assim que estabelecido o quórum ira providenciar ao requerido,  210 

Conselheira Maria Isabel deseja sucesso a nova gestão e registra a necessidade de 211 

somar para defender o SUS gostaria de citar três questões gostaria de dizer aos senhores 212 

que entreguei ao secretário na saída  uma carta que este pleno aprovou no passado com 213 

19 diretrizes para o novo governador, na época não sabíamos quem seria eleito e 214 

enviamos a todos os candidatos e agora eu entreguei em mãos para o Senhor Secretario 215 

de Estado da Saúde Dr. Eleuses Paiva para que ele de a importância devida aos nossos 216 

anseios, ainda quero dizer para os senhores que estão vindo na nossa linha porque uma 217 

das diretrizes é exatamente o fortalecimento da atenção básica, por se tratar da porta de 218 

entrada e outra diretriz apontada é a da criação da Lei das PICS Praticas Integrativas e 219 

Complementares, assim aguardamos o novo secretário fazer o encaminhamento destas 220 

Lei das PICS estadual, quero também lembrar que a nossa lei do Conselho Estadual esta 221 

completando 30 anos, por tanto está bastante atrasada, então precisamos atualiza-la 222 

gostaria de deixar para vocês este desafio inclusive de compor um grupo de trabalho deste 223 

pleno para fazer atualização da lei deste Conselho e juntamente criaríamos os conselhos 224 

regionais nas unidades públicas e privadas e ainda como membro da COFIN – Comissão 225 

de Finanças,  gostaria de colocar para o senhor Dr. Sergio o que falou dos leitos que estão 226 

fechados infelizmente uma triste realidade para o nosso estado e estes leitos o senhor 227 

falou que não tem recurso então gostaríamos de lembrá-los que em 2021, nós ficamos 228 

com Um bilhão e Novecentos milhões, sem respostas e agora em 2022 ficamos com 229 

novecentos milhões de reais também sem empenho assim diante disto gostaríamos de 230 

ter uma resposta sobre estes recursos direcionada a COFIN, Dr. Okane informa que em 231 

relação ao passado Maria Isabel eu não tenho como responder e como gestor fico 232 

constrangido com esta informação por que na verdade quando você tem este recurso 233 

você tenta maximizar o seu uso, o que o secretario disse é que do dinheiro que foi utilizado 234 

ano passado nos temos este ano menos do que aquilo então me estranha esta informação 235 

mas não vamos discutir no passado, sobre a saúde da população negra temos um grupo 236 

que desenvolve um trabalho talvez consigamos agora melhores dados uma vez que raça 237 

passou a ser obrigatório na AIH, em ralação as filas para atendimento o grande problema 238 

e saber qual é critério e antiguidade ou gravidade como na fila do transplante, contudo em 239 

qualquer outra área não há consenso, a fila da cardiologia em São Paulo tem um nome 240 
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Beneficência Portuguesa é um hospital que fazia muitas cirurgias este hospital hoje 241 

caíram muito as cirurgias e a cardiologia tem outro problema não há como criar um serviço 242 

assim rapidamente, não há uma solução pronta teremos que construir, uma conversa com 243 

usuário mais também com a academia, pois e dela que pode sair quais são os critérios 244 

para as filas, a oncologia não precisamos discutir com ninguém porque a oncologia todos 245 

reconhecem que é realmente uma fila mais urgente, isto foi mais fácil de decidir agora as 246 

próximas decisões devem ser adotadas entre sociedade, academias e prestadores, nós 247 

temos este compromisso de discutir alinhar e fazer aquilo que for preciso e o melhor para 248 

os nossos pacientes, não posso responder pelo passado mas nesta gestão vamos 249 

otimizar o possível para empregar os recursos, Dr. Eudes ressalta o conhecimento e 250 

experiencia  do Dr. Sergio em saúde, por isto é uma tranquilidade trabalhar ao seu lado 251 

porque tem experiencia e conhecimento e suas respostas e encaminhamentos são todos 252 

assertivos, apenas gostaria de fazer uma complementação a Conselheira Maria Isabel 253 

que posso colaborar nesta área no grupo que ela está propondo, para discutir a Lei que 254 

está em vigência a trinta anos , eu queria propor minha participação, gostaria de fazer 255 

parte deste grupo porque tenho certeza que posso colaborar como sou da área do Direito 256 

traria dividendos que podem colaborar nesta construção e fui também professor de 257 

hermenêutica que é a arte de interpretar a Lei e fazer com que a lei seja conhecida pelo 258 

mais simples do cidadão, então tenho condições de colaborar com vocês e gostaria de 259 

fazer parte deste Grupo de Trabalho, Conselheiro Alexsander cumprimenta a todos e 260 

informa estar contemplado relembra a Conferencia de Saúde Mental e suas diretrizes e 261 

reforçar o compromisso da SES/SP com as diretrizes, Conselheira Sueli Valim 262 

cumprimenta a todos diz ter sido contemplada ressalta a regionalização como 263 

organização do SUS e lembra dos 30 anos do CES/SP, Conselheiro Durval cumprimenta 264 

a todos se apresenta e agradece, Conselheiro Leandro cumprimenta a todos se apresenta 265 

quando a conselheira Maria Isabel trouxe aqui a questão do trabalhador da saúde no 266 

nosso estado, na verdade conselheira o trabalhador da saúde especial a enfermagem, 267 

Enfermeiros, Técnicos e Auxiliares estão doentes, pois antes da pandemia já tinham uma 268 

sobrecarga com pandemia ficou muito pior, e hoje estão doentes estão cansados  seria 269 

necessário que este novo governo esta nova secretaria que está chegando tenha um 270 

cuidado especial com estes trabalhadores, a questão aplausos já passou e faz tempo é 271 

preciso cuidado e valorização, vemos ai o piso nacional da enfermagem que está sendo 272 

uma luta sobre tudo por questões financeiras, mas é necessário valorizarmos estes 273 

profissionais, Conselheiro Horácio  cumprimenta a todos e se apresenta a nova gestão 274 

tem muitos desafios um deles é a idade dos colaboradores da SES/SP de qualificação, 275 

muitos prédios da SES/SP estão caindo aos pedaços, salário digno para o funcionário da 276 

saúde deseja boa sorte a todos, Conselheiro Juliana cumprimenta a todos e se apresenta, 277 

Conselheiro Robson se apresenta e cumprimenta a todos deixa como proposta comissão 278 

de trabalho para fiscalizar o serviço prestado se os médicos realmente estão no local, 279 

Conselheiro Jorge se apresenta e cumprimenta a todos venho da Baixada Santista 280 

constituída por pequenos municípios onde os serviços de saúde se aglomeram no centro 281 

das cidades tendo dificuldade de fazer chegar a saúde na zona rural, mas não vim aqui 282 

reclamar disto não eu entendo ser papel do Conselho municipal de Saúde e do Conselho 283 

Estadual de Saúde não elencar os problemas, mas também trazer uma solução ou um 284 

possível solução encontrada dentro da comunidade que está representando, estamos 285 

mau acostumados neste nosso pais ao longo dos séculos de apenas receber as coisas 286 

prontas, precisamos incentivar mais a população a participar das decisões agradece a 287 

todos, Conselheira Teresa cumprimenta a todos e se apresenta Sr. Secretario vamos nos 288 
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ver muito pela COFIN e aproveito para convida-lo para nossa próxima reunião, para 289 

atualiza-lo sobre a situação do nosso estado o meu questionamento é a respeito de um 290 

bilhão e novecentos milhões que não foram empenhados em 2021 quando vivíamos 291 

grande crise sanitária e até o momento não tivemos resposta por parte da gestão que 292 

contemplasse esta nossa inquisição, Conselheiro Carlos  pede a palavra e informa que 293 

tem um tema que interessa o da revisão da Lei, nós temos um grupo de trabalho que esta 294 

fazendo a revisão do Regimento interno do Conselho Estadual de Saúde que já vem a 4 295 

anos e não concluímos e como o senhor Dr. Eudes se ofereceu para revisão da Lei seria 296 

muito bem vindo no GT para revisão do regimento se o senhor puder agradecemos muito, 297 

Conselheira Maria Isabel apresenta proposta de juntar o GT regimento e a revisão da Lei 298 

do Conselho, Conselheiro Belfari esclarece que o GT de revisão do Regimento já esta 299 

trabalhando a mais de 4 anos e em vias de conclusão do produto que para a discussão 300 

da Lei carece de outro grupo com outros olhares outras contribuições, mantido os 301 

encaminhamentos com a concordância da Conselheira Maria Isabel que diz OK,  Dr. 302 

Okane informa que fica muito claro que as necessidades apontadas, são necessidades 303 

que esta gestão já identificou nos temo muitos outros temos a SECEN o que faremos com 304 

a SECEN?, temos muitos problemas para resolver, vou ficar devendo esta resposta sobre 305 

este um bilhão e novecentos milhões veja bem no ministério da saúde este dinheiro não 306 

gasto no ano retorna para fazenda, em geral orçamento não utilizado volta para fazenda 307 

e não há mais como você utilizar este dinheiro, vou checar esta informação com o meu 308 

financeiro e retorno ok, existem alguns dinheiros que você  consegue passar para o 309 

próximo ano e outros não, execução de 100% não conheço ninguém que consiga fazer, 310 

nossa gestão fara o máximo para não perder nenhum centavo, Secretário Executivo inicia 311 

a chamada para estabelecer quórum, passando aos informes Conselheira Maria Isabel 312 

fala sobre as Conferencias de saúde mental e de saúde que na rota dos bandeirantes 313 

estão acontecendo as macros e que Osasco embora não necessitasse está realizando 314 

uma Conferência Municipal de Saúde tenho também um convite recebi este convite e 315 

quero compartilhar passara-se 5 anos do assassinato de Marielle Franco assim daqui a 316 

duas semanas no dia 14 de março no plenário Tiradentes que fica na Câmara Municipal 317 

de Osasco haverá uma sessão solene pelo dia Mariele Franco, está feito o convite.  318 

Informe da Conselheira Vita fala sobre seminário e simpósios tratando de doenças raras 319 

no memorial da América Latina, Pauta do dia Conselheira Lucia fala sobre a 320 

comemoração dos 30 anos do CES/SP como proposta um selo comemorativo, oficinas de 321 

trabalho e alguns encontros, em votação aprovação da proposta da CIE 16  votos a favor  322 

nenhum votos contra e nenhuma  abstenções, próximo item de pauta aprovação da 323 

participação de Conselheiros no Congresso do COSEMS por segmentos  usuário Lucia 324 

Isabel regina Idreno Teresa trabalhadores Luciana Valdemir gestão Belfari e Roxane em 325 

regime de votação a indicação 18 a favor nenhum contra nenhuma abstenção, próximo 326 

item apresentação da diretrizes aprovadas na 3ª Conferência Estadual de Saúde Mental 327 

apresentadas pelo Conselheiros Alexsander e Roxane após apresentação homologação 328 

das diretrizes pelo pleno em votação com 16 votos a favor, nenhum contra e nenhuma 329 

abstenção, Dr. Okane e Conselheiro Belfari falam sobre a necessidade de objetividade 330 

nas diretrizes, Dr. Okane agradece a todos que trabalharam no desastre ocorrido no 331 

Litoral Norte, Conselheiro Maria Isabel Pede um minuto de silencio por todas vítimas do 332 

desastre no litoral norte que é acatado pelo Dr. Okane e realizado após Dr. Okane 333 

agradece e encerra os trabalhos.  334 

 335 
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